

Schweres Auswärtsspiel in Dachau

05.12.2014 10:24 von Johannes Oswald

Nach dem Punktgewinn gegen Friedberg will man beim ASV Dachau nachlegen. Trotz Personalsorgen fährt man mutig nach Dachau. "Mal sehen, wie die aufgestellt sind. Bei uns werden auf jeden Fall sechs Spieler auf dem Feld stehen die Alles geben und bis zum Ende fighten werden.", meint Coach Johannes Oswald. Abgerechnet wird Ende März und bis dahin will man noch viele Punkte sammeln. Nach dem Ausfall von Harald Kaupa wird wieder Mathias Zierhut die Fäden im Grafinger Spiel in die Hand nehmen. Spielertrainer Oswald fordert: "Wir müssen alle Verantwortung übernehmen und jeder Einzelne muss sich für seine Nebenmänner den Arsch aufreißen. Dann können wir gemeinsam punkten.". Nach dem Spiel geht es gemeinsam zum letzten Bundesligaheimspiel in dieser Saison.

Am Montag wartet schon der nächste Gegner. Ab 20:00 Uhr geht es in Gräfelfing gegen den VCO Kempfenhausen.

